

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE LUIS LOPEZ DURAN

NOMBRE DEL DOCENTE: MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ ALFONZO

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO

MATERIA: SISTEMAS ADMINISTRATIVOS

# LA ADMINISTRACIÓN EN MÉXICO

## La revolución industrial en México

La administración forma parte de la tecnología de cada organización, y ésta ha desarrollado sus procedimientos de trabajo en las diferentes áreas funcionales, por los cuales no se debe pagar regalías. La escasa formación de capitales y raquíticos mercados de capital en Latinoamérica, limitan la posibilidad de que en nuestros países se pueda crear tecnología, técnica y administrativa

Modelos y realidad. En las economías reales millones de personas que tienen diferentes cualificaciones y capacidades utilizan numerosos tipos de herramientas y máquinas. El costo de oportunidad de un bien o un servicio es la cantidad de otros bienes o servicios a la que debe renunciar para obtenerlo.

Crecimiento. Es evidente que a cualquier sociedad le gustaría tener el mayor menú posible de posibilidades de producción del que escoger. Eficiencia. Cuando se utilizan eficientemente los recursos, la sociedad no puede producir una mayor cantidad de un bien sin producir una menor de otro. Las ventajas de implementar prácticas de Responsabilidad Social Empresarial en relación con el medio ambiente son el prevenir potenciales accidentes que lo afecten con costosas consecuencias

## antecedentes de la Administración en México

El Porfiriato  
El intento más importante para impulsar la industria se dio durante la dictadura de Porfirio Díaz, quien introduce el ferrocarril, la electricidad, el teléfono y muchas fábricas de capital extranjero, bajo un liberalismo económico muy rancio

La época posrevolucionaria  
La evolución, a partir de cese del fuego de la lucha armada continua, pero ya bajo las nuevas estructuras de los ordenamientos legales del Art. 123 de la constitución y con la formación del sindicalismo

El factor que influyó en el destino histórico de los mexicanos era la educación. Se impartía lo mismo en los hogares que en los colegios. La educación domestica incumbía al padre para los hijos varones, pues les enseñaba su oficio, a pescar, a cazar, a sembrar, a labrar la madera, a partir la leña, a manejar la canoa, etc.

## La revolución industrial en México

Actualmente, la administración en México de instituciones públicas y privadas se encuentra en constante cambio debido a la modernización de diversos sectores y a las nuevas tecnologías.

**AGUSTIN REYES PONCE**  
Los trabajos realizados producto de la investigación del autor definen a la administración como el conjunto sistemático de reglas para lograr la máxima eficiencia en las formas de estructurar y manejar un organismo social, añadiendo, la administración es la técnica de la coordinación

Isaac Guzmán Valdivia  
Filósofo, sociólogo y empresario mexicano que destacó por los aportes con enfoques sociales que hizo a la administración. Trabajando en ese ámbito tuvo como reto apaciguar la mentalidad individualista de los empresarios